



NOTA DE PRENSA N° 363-2019-GORE-ICA/ORII

GOBERNADOR INAUGURA ENLACE 2019 QUE CONGREGA A EMPRESARIOS Y EXPORTADORES

Ante los empresarios locales, nacionales y extranjeros, nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, inauguró el Encuentro Internacional de Comercio Exterior y Desarrollo Económico, Enlace 2019, que inicia en el auditorio del hotel El Carmelo.

Nuestra primera autoridad destacó los esfuerzos que hace el sector privado en el crecimiento económico de la región y comprometió sus esfuerzos desde el sector estatal, para hacer que Ica siga en desarrollo, para mejorar el nivel de vida de sus habitantes.



Este evento que congrega a representantes de Cámaras de Comercio, Industria y Turismo de diferentes regiones del Perú, pondrá a nuestra región en el interés de empresarios a nivel nacional, por lo que se estima mayor inversión en las 5 provincias de la región. Además de impulsar los productos

regionales a nivel mundial, con la finalidad de mantener la posición de nuestra región como exportadores de productos de calidad.

Durante la exposición del presidente de Perú-Cámaras, resaltó que Ica se encuentra en el quinto lugar de competitividad a nivel nacional, felicitando el trabajo de las autoridades, pidiendo un mayor esfuerzo para que nuestra región este ubicado dentro de los tres primeros puestos.

Ica, 07 de noviembre del 2019